



寒さも少しづつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

この1年、新しいことにたくさん挑戦し、友達や保育教諭とたくさん会話を楽しみ、身長や体重も増え、心身ともに大きく成長した子どもたちを見守ることができ、とても嬉しく思います。また、年明け元気いっぱいな子どもたちと会えることを楽しみにしています。



12月上旬は、インフルエンザの流行により、全員揃うことが難しく、毎日「〇〇くん、お休み？」と寂しそうにする姿もありました。少しづつ流行が落ち着き、クラス全員揃った日には、子どもたちもとても嬉しそうで会話が止まらない様子でした。賑やかな日々が戻ってきて、保育室が子どもたちの可愛い声と笑い声で温かくなっていました。まだまだ寒い日が続くので、引き続き手洗い、消毒などの感染予防を心掛けていきたいと思います。

クリスマス制作をしました。クリスマツリーの形に、ちぎった花紙を糊で貼りました。「何色にしようかな～」「ピンクにする！」とそれぞれ好きな色を選びながら、カラフルなクリスマツリーが出来上がりしました。出来上がったクリスマツリーを見て、満足気に見つめる姿が可愛かったです。手先も更に器用になってきたので、来月にはハサミなども使った制作に取り組んでいきたいと考えています。



大掃除をしました。ロッカーや椅子をタオルで拭き、綺麗にしました。やる気いっぱいの子どもたちは、「次は、掃除でしょ？」と早くやりたい様子が伝わってきました。いつも使っているロッカーと椅子を隅々まで綺麗にし、真剣に頑張る姿に感動しました。大掃除を経験し、1年間の感謝を感じることができると嬉しいです。

～お当番活動を始めました～

12月からお当番活動を取り入れました。冬野菜の水やりや、牛乳、給食、おやつの時などにみんなの前に立ち、ご挨拶をすることがお当番の仕事です。毎日、誰がお当番かを楽しみにし、お当番の発表をすると、嬉しそうに前日から張り切っている姿があり、可愛らしいです。また、お当番の日には、大きな声でみんなを引っ張って頑張ることができ、とても頼もしいです。「お当番さん、お願いします！」と保育教諭が声を掛けると、「はーい！」と自信を持ってやる気満々で前に立つ姿を見ると、大きく成長していることが感じられ、毎日嬉しく思います。

少しづつ進級に向けて、新しい活動を取り入れ、身の回りのことに自信を持つて自分でできるように、温かく見守る援助を心掛けています。新しいことに興味を持ち、意欲的に取り組みながら、最後まで頑張ることができるクラスなので、期待を持って日々色々なことに挑戦ができるよう、最後まで側で寄り添いながら関わっていきたいと思っています。子どもたちの毎日頑張っている姿を、一緒に見守っていただけると幸いです。これからも、出来た喜びを一緒に共感し、成長へと繋げていけるよう援助していきたいと思います。

1月の予定

- | | |
|--------|-------|
| 5日（月） | 始業式 |
| 8日（木） | 1号始業式 |
| 20日（火） | 身体測定 |

- | | |
|------------------|-----------|
| 21日（水） | うさぎ組クッキング |
| *持ち物等は、後日お知らせします | |
| 23日（金） | 内科健診 |
| 30日（金） | お誕生会 |



今年も残りわずかとなりました。風邪などに気を付けて、元気に楽しい冬休みをお過ごしください。また年明けに元気な姿で子どもたちに会えることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。

